

↓泥んこになりながら必死に苗を植える子どもたち



まちの話題をお知らせします。

第2回 田植え体験！

## みはまYumYumPROJECT

5月18日に、みはまYumYumPROJECTの田植え体験が野口の田んぼで行われました。

1回目の体験でまいた種は、1ヶ月かけて立派な苗に成長しており、ビニールハウスから運び出した後、いざ、田んぼの中へ。子どもたちは、裸足で入る田んぼの感触に、始めは戸惑いながらも、慣れてくると、1列に並び、笑顔で苗を植えていました。



↑自分たちで苗を運び出し準備O.K.

↓力加減が難しい！

↓作戦どおりの試合運び

↓アウト!?セーフ!?



チームの作戦が鍵を握る

## 第26回町民ゲートボール大会

6月9日に、第26回町民ゲートボール大会が西郷健康ひろばで行われ、町内36チーム、約250人が参加しました。

決勝戦は、序盤から作戦どおり試合を運んだ佐田Aチームが菅浜Aチームの猛追をかわし、見事1点差で逃げ切りました。結果は次のとおりです。

優勝 佐田 A 準優勝 菅浜 A 第3位 山上 A

雨の中でもハツラツプレー

## 第49回町民軟式野球大会

5月19日に、第49回町民野球大会が総合運動公園野球場で行われました。

町内7チームにより行われたトーナメント戦は、レベルの高い好ゲームが多数。決勝戦では、投手力と堅い守備で勝った新庄が見事優勝しました。結果は次のとおりです。

優勝 新庄 準優勝 早瀬 第3位 和木佐・南市

↓ 5月晴れの中、爽やかに汗を流し5kmを完歩



建設中の高速道路から海を眺める

## 太田区スマイルウォーク

5月26日に、太田区スマイルウォークが建設中の舞鶴若狭自動車道（太田）で開催されました。

これは、太田区と中日本高速道路株が共同で企画したもので、県内152人の参加者は、5kmと3kmのコースにわかれてスタートし、橋の上から海を眺める等、5月晴れの中、思い思いにウォーキングを楽しんでいました。

↓ 野沢香苗さんの二胡となびあすのファツィオリが共演



心の琴線に触れる二胡の音色

## 野沢香苗ヒーリングCONCERT

5月25日に、なびあすで野沢香苗ヒーリングCONCERTが行われました。

日本人二胡奏者として、初のメジャーデビューを果たした野沢香苗さんは、二胡の演奏に加え、美しい歌声も披露し、会場を沸かせました。

野沢さんは「二胡は女性の歌声に似ている」と話され、美しい音色が会場を優しく包み込みました。

↓ 余分な芽をぬくと、小さなジャガイモが！?



ジャガイモ大きくなあれ!

## すくすくファーム

5月31日に、美浜南小学校の3・4年生が授業の一環で、ジャガイモの芽かきを行いました。

芽かきとは、周りの余分な芽を取り除き、1本の芽に養分を集中させる作業のことで、児童たちは大切なジャガイモを大きく成長させようと、必死に周りの芽を引っっこ抜きました。

6月下旬には、お楽しみの収穫が待っています。

↓ 地域住民との温かい絆を語る中村伸一さん



祝・通算100回

## 町民人権講座

5月16日に、第1回町民人権講座がなびあすで行われ、中村伸一さん（名田庄診療所 所長）が「地域に「寄りそ医」20年」と題して講演されました。

中村伸一さんは、患者と寄り添ったいくつかの事例を挙げ、家族や地域の絆の大切さ等について講演。

参加者からは「死について考えるのが怖くなくなった」との声が聞かれました。